

Desde su creación hace 90 años

FEN Uchile sigue siendo referente de innovación académica para hacer frente a las exigencias laborales de todos los tiempos

En un mundo cada vez más cambiante y exigente, la FEN de la Universidad de Chile está comprometida con la formación de excelencia de sus estudiantes a través de un trabajo permanente con la actualización y flexibilidad de sus mallas curriculares y programas de estudio.

A través de sólidos vínculos con diversas empresas públicas y privadas, la Facultad recibe retroalimentación constante que permite adecuar los perfiles de sus egresados a la demanda de los nuevos desafíos y exigencias. Este enfoque educativo prepara a los egresados no solo con habilidades específicas, sino también con una mentalidad abierta, capaz de adaptarse, de resolver, y de seguir aprendiendo, lo que además de convertirlos en profesionales muy competentes y de alto valor para las compañías, ha permitido también, la generación de una comunidad de emprendedores muy relevante en el país.

Minors de amplitud

Para asegurar que todos nuestros estudiantes logren herramientas y conocimientos amplios y transversales, y no solo los que son de la especialidad a la que han ele-



gido, se ha optado por la incorporación de una serie de minors en su oferta académica. Estos programas amplían las oportunidades educativas de los estudiantes mediante cursos electivos que abordan temas nuevos y contingentes, de gran interés para entender los nuevos fenómenos y cambios en las áreas de Macrofinanzas y Banca, y Business & Data Analytics.

Para el próximo año, la FEN tiene previsto ampliar esta oferta incorporando nuevos minors de los temas más relevantes y las tendencias y necesidades para nuestros estudiantes y para el mercado, asegu-

rando así que los egresados estén siempre a la vanguardia.

Ampliando la oferta

Para facilitar la inserción laboral de sus estudiantes, la FEN no solo organiza ferias laborales y de prácticas dos veces al año, a las que asisten más de 40 de las instituciones públicas y privadas más importantes del país, sino que realiza encuentros permanentes con ejecutivos exalumnos de múltiples empresas. Durante todo el año, se reúnen con emprendedores, y acceden a mentorías que les permite avanzar en su

carrera de manera segura y con asesoría al mismo tiempo que mejorar desde la universidad el networking.

Adicionalmente, la facultad ofrece un Taller de Apresto Laboral en Inglés, que brinda una visión integral de los métodos y herramientas utilizados comúnmente en estos procesos, ayudando a los participantes a ser más competitivos en mercados internacionales.

"Nuestros estudiantes reciben las herramientas más relevantes para enfrentar de la mejor manera al mercado laboral cada vez más cambiante, exigente y competitivo tanto en Chile como en el mundo. Esto ha sido así desde la creación de la FEN hace 90 años. Basta ver la gran influencia e impacto de nuestros profesionales en Chile y en organismos internacionales", destaca el decano José De Gregorio.

Asimismo, Josué Salinas, jefe de Gabinete de la Escuela de Sistemas y Auditoría agrega que "mantener un vínculo cercano con la industria es fundamental para adelantarnos a las necesidades y prepararnos como profesionales, enfrentando un entorno desafiante y en constante cambio. Colaboramos con organizaciones de alto impacto otorgando beneficios como las ferias laborales, un portal de ofertas de empleo exclusivos para nuestros perfiles y proyectos diversos".